

Mi padres se vinieron de Oaxaca a la Santa María cuando yo era un bebé... pero después, mi papá estaba en malos pasos y lo metieron a la cárcel. Desde el principio hemos vivido en Santa María la Ribera. Luego viví 12 años allá en Los Ángeles. Estaba yo aquí juntándome con chicos malos, que roban, asaltan y todo eso; no estaba estudiando ni trabajando, entonces mi hermana le habló a mi mamá por teléfono que estaba juntándome con una bandita, y mi mamá me dijo que no me quería en mi casa, que me fuera para Los Ángeles, y me crucé ilegalmente. Me fui con un primo, mi primer trabajo fue en un restaurant, lavando platos, *dish washer*, je, je!.. Y después cortando verduras, y así, poco a poco fui subiendo, y cocinando también; después mesero, cajero, todas las posiciones casi. Luego me regresé a México y cuando quise volverme a Los Angeles me encerraron en la cárcel. En San Diego; y pues ya, me regresaron otra vez. Me tomaron mis *fingerprints*, fotos... entonces no puedo, si ahorita lo intento, me van a dar más tiempo en la cárcel.

He tenido problemas fuertes, por eso me hice este tatuaje del Fénix atrás de mi espalda, no sé si saben la leyenda del Fénix. Es un ave mitológica, que más o menos significa haz de cuenta que nunca muere, o sea que nunca te caes, que es como inmortal, pase lo que pase, renaces, renaces otra vez, de que si tuve problemas bien cañones y todo, pero seguí adelante, no me rendí. La verdad no me considero ni guapo ni feo, nada X, jajaja. Yo creo que lo único que me ayuda es que hago ejercicio. Trato de que mi dieta sea más alcalina, todo más fresco, no comida procesada, no harinas refinadas. También hacer pesas, pero a mí me activa más cuando me voy a correr, me siento súper bien cuando lo hago, yo pienso que ese es mi momento favorito, levantarme temprano, sí. Boxear es mi pasión también, a mí me gustaría estar en la tele boxeando. Es un arte, ahí no importa que tan fuerte seas, sino que tan inteligente seas... Es mucha disciplina, es demasiada disciplina, realmente tienes que ser súper raro para que te guste la disciplina, no es común, sino todos nos miraríamos bien ¿no!? Dominar una disciplina está más cañón.

Marco Antonio